

undefined - mercredi 26 juillet 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Près de 500 personnes ont vu l'exposition La matière et son double



Cette exposition a réuni des sculptures céramiques de Chantal Ferroussier avec le mobilier d'art et les sculptures d'acier de Benoît Souverbie.

Du 21 juin au 23 juillet, près de 500 visiteurs ont franchi les portes du théâtre du Temple à Saillans pour y découvrir l'exposition artistique intitulée La matière et son double, organisée par l'association Faubourg 26. L'occasion de voir les sculptures céramiques de Chantal Ferroussier ainsi que le mobilier d'art et les sculptures d'acier de Benoît Souverbie.

Maintenant Faubourg 26 prépare sa rentrée théâtrale, prévue le vendredi 8 septembre à 20 h 30 avec le spectacle *Les joueurs de cartes* produit par Vocal 26 et interprété par Luc Chareyron et Patrice Arnaud.

Plein tarif 12 €/réduit 7 €. Réservations par mail à assofaubourg26@gmail.com ou au 04.75.22.31.71. (Le Forum).